

学力と体力

どの小学校や中学校でも、児童・生徒に学力をつけるため、また、学力を上げるために、どんな授業をすればよいのかと考えています。先生方みんなで、そのための研究をしています。

野田中学校では、学習課題を先生が言います。それを聞いて、生徒の皆さんは、ノートやワークシートに書きます。あるいは、先生が黒板に書いた学習課題を先生と同じスピードで書き写します。同じことを野田小学校でも行っています。

生徒の皆さんが考えたことは、できる限りノートやワークシート、あるいはメモ帳などに書いてもらうようにしています。授業の最後の方では、まとめを行って、その時間で学習したことを確認しています。そして、振り返りを行い、わかるようになったこと、できるようになったこと、もっと考えてみたいこと、新たに疑問に思ったことなどが自分でわかるようにしています。

野田中学校の生徒の学力は、1年生から2年生、2年生から3年生と明らかな伸びを示しています。皆さんが日頃から1時間1時間の授業を大切にし、努力を続けている証（あかし）です。

これらの野田中学校の取り組みが評価され、「令和5年度第70回福島市公立幼稚園・小・中・特別支援学校教職員研究報告会優秀作品」として表彰されました。学校を代表して、福島市教育委員会教育長より表彰状を受け取ってきました。

また、毎年、学校では、新体力テストを実施しています。ここでも、明らかな伸びが見られます。野田中学校の体力向上に関わる取り組みが評価され、「令和5年度ふくしまっ子健康マネジメントプラン事業ふくしまっ子体力・健康優秀校」に選ばれました。学校代表として、福島県教育委員会教育長より表彰状をいただけてきました。

野田中学校は、学力も体力も伸びていく学校です。それは、生徒の皆さんが努力しているからです。これからも、みんなで伸びていく学校にしていきたいと思います。